

学識経験者
意見聴取

市町村拡大へ枠組み必要

総合評価の動向



=下=

手続き日数短縮で強い要望も

手続日数の短縮は、
実施できるよう努めて
いる。総合評価対象案件
が他県に比べて多い長野
県では、「見積もりは業
者、事務処理は発注者だ
と力を入れている。関東
地方整備局管内では、今
度中に443市区町村
が日数を短縮し過ぎる
のうち、97の自治体に同
じく逆に負担になること
方が導入される見込み
である。

現在、群馬、長野県などは、3回ある意見聴取
を実施しようとする時、落札決定基準を定めよう
とした。しかし、埼玉県ではさう
してはならない事務負担を考え
がマンパワーで、発注者が
足りない、または足らな
くなる」などの意見も出
ている。埼玉が検討して
いる人材バンクなど、新
たな枠組みの検討が活発
化しそうだ。

また、山梨県では今後
の件数拡大に伴い、小規
模な業者も対象となるた
め、「簡易普及型」の導
入を検討している。これ
も重要な課題になっている。

見積もり、事務処理とともに負担軽減

対応している。

学識経験者の意見聴取

で実施している。ほかの
によって事務負担を軽減
するとともに、審査期間
の短縮を図ることができ
ると考えている。

総合評価が拡大する中、検討の動向、見解を注視
で、発注者の中には「国、してきたが、長野県では
県、市町村で技術評価基
準や失格基準などに、ば
らつきがあれば、業者が
混乱するのでは」と指摘
する意見が多くなっている。
こうした技術的課題
とともに、重要な問題
であるのが事務負担の問題
だ。学識経験者への意見
聴取に関する手続きの簡
素化については、21日に
総務省が「落札決定基準
を定めるとき」だけに簡
便する時の2回は、入札公
告前であることを踏ま
え、一括して実施するな
ど、発注者の工夫次第で

件を大幅に増やすことは
実務上、限界があるとの
考え方を表明していた。
現在、群馬、長野県など
は、3回ある意見聴取
のうち、総合評価方式を
落札決定基準を定めよう
とした。しかし、埼玉県ではさう
してはならない事務負担を考え
がマンパワーで、発注者が
足りない、または足らな
くなる」などの意見も出
ている。埼玉が検討して
いる人材バンクなど、新
たな枠組みの検討が活発
化しそうだ。

また、山梨県では今後
の件数拡大に伴い、小規
模な業者も対象となるた
め、「簡易普及型」の導
入を検討している。これ
も重要な課題になっている。

19年12月27日

建設通信新聞()